



かさヒマール

今年も「思いやり群馬県一」を目指します！

やさしく  
かしく  
たたくましく

♡ 笠懸小学校

2023.5.25

学校だより No.4

<https://midori-school.ed.jp/kasasho/>

## 5月 全校集会：学校長の話

### ～ 思いやり群馬県一、そして、さわやかな挨拶が響き合う学校に ～

5月17日（水）に全校集会を校庭で行いました。今年度初めて全校の児童が一カ所に集まりましたが、どの学年も時間前にしっかりと整列をすることができました。その中でも最上級生の6年生の整列の様子や話を聴く態度はとても立派で、全校の児童の模範となっていました。これからも、6年生の皆さんには色々な場面で先頭に立って笠懸小学校を引っ張って行ってほしいと思います。

以下、学校長の話の概要です。

今年度初めて皆さんが集まりましたので、改めて、今年度の目標を確認したいと思います。

今年度も「思いやり群馬県一」を目指します。先生はこの学校に来る前から、笠懸小学校が「思いやり群馬県一」を目指していることを知っていました。とても素晴らしい目標だと思っていました。そんな笠懸小学校の校長になることができ、本当にうれしく思っています。ぜひ、いつでもどこでもこの思いやりを意識して生活してください。

そして、もう一つ、あいさつについても群馬県一を目指してほしいと思っています。

先生は、毎朝、校門のところで、登校してくる皆さんを挨拶で迎えています。本当にさわやかで素晴らしい挨拶をしてくれる人がたくさんいます。そんな皆さんに毎朝元気ももらっています。ですから、先生も皆さんに元気を与えられるように一生懸命挨拶をしています。

今日は、挨拶をする上で心掛けていることを紹介します。

「あ」…明るく 「い」…いつも笑顔で

「さ」…相手より先に 「つ」…常に目を見て

ぜひ、皆さんもこの「さわやかなあいさつ」を意識して、みんなに元気を与えられるような、明るくさわやかな挨拶をしてください。挨拶は思いやりの第一歩だと思います。明るいさわやかな挨拶が響き合う思いやり群馬県一の学校にみんなでしていきましょう。



## PTA通学路点検・危険個所の集約

### ～ 早朝より通学路点検ありがとうございました ～

5月21日（日）、PTA通学路点検を行いました。当日は、普段子どもたちが通学してくる時間帯に保護者と一緒に学校へ登校していただきました。そして登校しながら通学路に危険箇所等がないかを確認し、通学班ごとに危険箇所等を報告していただきました。ご報告のあった危険箇所等については、その後、地区委員の皆様を集約していただきました。

保護者の皆様には、早朝より通学路点検にご協力いただき、誠にありがとうございました。またPTA安全部の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。



## ～ 危険箇所の集約ありがとうございました ～

5月21日(日)のPTA通学路点検を行った後にPTA地区委員の皆さんに会議室に集まっていた  
き、通学路の危険箇所等の集約を行いました。集約した結果については、市教育委員会に報告し、夏季休業  
中に学校関係者や地域の方、警察、道路管理者による通学路合同安全点検を実施します。そして、その中で  
具体策を検討し、関係機関等が対応していくという流れになります。ご協力いただきましたPTA地区委員  
の皆さん、ありがとうございました。

## 「みんなで続けよう未来の種」プロジェクト

### ～ 笠小のみんなできれいな花を咲かせましょう ～

5月23日(火)テレビ放送で、「『みんなで続けよう未来の種』プロジェクト」の開始式を行いました。  
開始式では、最初にJRC委員会の皆さんから趣旨説明が行われ、「復興のひまわりの種」が本校に伝わって  
きた経緯や元笠懸小学校長の金子先生の思いについての説明がありました。

以下、JRC委員会の皆さんが説明した内容の概要です。

平成23年3月11日、東日本大震災が起こり、大きな津波が発生しました。その津波により町はがれきの山  
となってしまいました。そのような中、日本各地から多くのボランティアの方が被災地に行き活動しました。12  
年前、笠懸小学校の校長先生だった金子先生もその一人でした。復興に向け、たくさんの人が頑張ってきました  
が、10年以上たった今でも、自分の家に帰れずに、避難生活を送っている方がいます。

《復興のひまわりについて》

ボランティアとして活動していた金子先生は、被災した町から2粒のひまわりの  
種をもらいました。先生は、その種を笠懸小学校に持ち帰り、大切に育てました。  
ひまわりは大きく育ち、見事な花を咲かせました。そして、たくさんの種を収穫す  
ることができました。この種は、笠懸小学校で大切に育てられ、被災地の復興を願  
う気持ちとともに、毎年受け継がれてきています。

この種を受け継いだ笠懸小学校431名の皆さんで、笠懸じゅうに、助け合う優し  
い心のひまわりの輪を広げていきましょう。



そして、JRC委員会の皆さんから各学年の代表の児童にひまわりの種が渡されました。

今回このひまわりの種を引き継いだ431名の児童の皆さんには、この種を大切に育て、皆さんの心の中  
にある復興を願う気持ちと助け合う優しい心とともに大きく成長させていってほしいと思います。

## 6月の主な行事予定 ※SC：スクールカウンセラー

|   |   |
|---|---|
| 2日(金) プール清掃(3・4校時)<br>内科検診(3・4年・かたくり)                 | 16日(金) 集金日 6年租税教室   |
| 6日(火) (朝行事) 学年集会                                      | 19日(月) 前期指導主事訪問日  |
| 7日(水) (朝行事) 運動(2・4・6年)<br>5年田植え体験(予備日8日)<br>クラブ② SC来校 | 20日(火) 文化芸術による子供育成授業(3・4年)  |
| 8日(木) 避難訓練・引渡し訓練                                      | 21日(水) (朝行事)運動(1・3・5年)<br>文化芸術による子供育成授業(1・6年)<br>5年みどり5つのゼロ推進学習<br>2年町探検 SC来校 |
| 9日(金) PTA会費集金日 3年リコーダー講習<br>内科検診(1・2年)                | 22日(木) 学校評議員会<br>文化芸術による子供育成授業(2・5年)  |
| 10日(日) 廃品回収・市P連球技大会                                   | 27日(火) (朝行事) JRC登録式 SC来校  |
| 13日(火) 4年校外学習(浄水場・清掃センター) SC来校                        | 28日(水) クラブ③   |
| 14日(水) (朝行事) 全校朝礼(プール開き)<br>5年命の講座 3年施設見学(岩宿博物館)      | 29日(木) 3年校外学習(岡直三郎商店)   |
|   | 30日(金) 軽減 児童下校:14:50  |